



Un moment de répit, je l'observe...  
Ce monde, si dur, si froid, si énigmatique.

Une larme coule sur ma joue innocente.

Mon regard est vide, morne, terne...  
...et il me semble que rien ne pourra jamais plus l'illuminer.

Le rouge, celui du feu de l'enfer, me précède déjà.  
Famines, guerres, infâmes maladies...  
Malgré mon jeune âge, j'en ai déjà trop vu.

Du coin de ma fenêtre, je l'observe, encore et encore...  
Quel sens donner à ce monde ?

Une larme, figée, sans espoir, sans avenir...

Signé: un petit africain, toi, moi, nous...